



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>100 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>HR2794</b>            |
| Prix       | <b>3 150 000 €</b>       |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Somptueux appartement dans l'une des plus belles adresses de Nice, à quelques pas du front de mer, entièrement restauré et luxueusement rénové dans une bâtisse baroque du XVII<sup>e</sup> siècle où Matisse a vécu, et réhabilité en 2022. L'appartement raffiné avec de belles hauteurs sous plafond et se compose d'une entrée menant à un salon et salle à manger, une cuisine indépendante entièrement équipée, ainsi que deux chambres en suite et des toilettes invités séparées. Jouissant d'un emplacement exceptionnel sur le Cours Saleya et à quelques pas de l'opéra de Nice et du centre historique, le port, le ...

*Sumptuous apartment in one of the finest addresses in Nice, just a few steps from the waterfront, completely restored and luxuriously renovated in a 17th century baroque building where Matisse once lived, and rehabilitated in 2022. The apartment is beautifully appointed with high ceiling heights and consists of an entrance leading to a living and dining room, a fully equipped independent kitchen, as well as two en-suite bedrooms, and a separate guest toilet. Offering an exceptional location on the Cours Saleya and in short walking distance to the Opera de Nice and the historic centre, the ...*

## HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

